



Meylan, le 23 janvier 2024

Chers Collègues,

A l'occasion de la réunion des délégués qui s'est tenue dernièrement dans le cadre de l'étalonnage des ouvreurs européens 2024, l'École Nationale de Ski et d'Alpinisme et le Syndicat National des Moniteurs du Ski Français vous ont proposé de convier une représentation de l'équipe de formateurs de votre organisation à suivre les examens de l'épreuve de sécurité du CTT programmée à Chamonix les 21 et 22 mars ou les 04 et 05 avril 2024.

Les dates proposées au mois d'avril ont semblé recueillir l'approbation d'une grande majorité des nations présentes et sera donc retenue.

Vous trouverez ci-joint le programme prévisionnel de ces journées.

En complément, avant d'entamer nos travaux et si vous le souhaitez, nous vous proposons une sortie ski le mercredi 3 avril pour découvrir ensemble le massif du Mont-Blanc (type « Vallée Blanche »). Les personnes intéressées par cette sortie pourront arriver à l'ENSA le mardi 2 avril.

Nous vous remercions de bien vouloir nous communiquer d'ici le 16 février les noms et coordonnées des participants. Les modalités pratiques relatives à cette rencontre leur seront adressées ultérieurement.

Nous vous prions d'agréer, Chers Collègues, l'expression de nos salutations sportives.

Le Directeur Général de l'ENSM,
Directeur de l'ENSA
Manuel BRISSAUD

Le Directeur du S.N.M.S.F.
Eric BRECHE



Rencontre/échange délégations Européennes Epreuve de sécurité du CTT

Programme prévisionnel

Mercredi 03 avril 2024

Facultatif : Sortie ski

18 h 00 : Arrivée et accueil des délégations + présentation du programme des deux journées.

19 h 30 : Dîner

Jeudi 04 avril 2024

8 h 00 : Rendez-vous à l'ENSA (équipement : matériels de ski alpin et de sécurité : DVA/pelle/sonde)

- ✓ Observations des trois épreuves de l'ESCTT sur le terrain :
Interprétation prévisions du danger d'avalanche,
Interprétation de la conduite de groupe
Message d'alerte.
- ✓ Visite du domaine encadrée par les groupes formateurs France.

13 h 00 : Déjeuner

14 h 30 : (en salle)

- ✓ Discussions/Echanges autour de l'observation de l'épreuve ESCTT de la matinée

19 h 30 : Dîner

Vendredi 05 avril 2024

8 h 00 : Rendez-vous à l'ENSA (équipement : matériels de ski alpin et de sécurité : DVA/pelle/sonde)

- ✓ Observations des deux dernières épreuves de l'ESCTT sur le terrain :
Recherche multi victimes
Questions montagne
- ✓ Harmonisation des modalités d'épreuves

13 h 00 : Déjeuner

14 h 30 : Bilan



Meylan, January 23, 2023

Dear Colleagues,

As mentioned at the delegates' meeting held recently in the context of calibrating 2024 European ski racing openers, we confirm that the National Ski and Mountaineering School (Ecole Nationale de Ski et d'Alpinisme) and the National Union of French Ski Instructors (Syndicat National des Moniteurs du Ski Français) have pleasure in inviting representatives of your organisation's team of instructors to attend the CTT Safety Test examinations scheduled to take place in Chamonix on April 4th and 5st, 2024.

You will find the programme planned for the two-day meeting enclosed with this letter.

Before we begin our work, if you wish, we can organise a ski outing on Wednesday April 3 to discover the massif du Mont-Blanc ("Vallée Blanche"). Anyone interested in this outing could arrive at ENSA on Tuesday 2 April.

We would be grateful if you could let us know as soon as possible (no later than 16 february) the names and contact details of the participants. The practical arrangements for the meeting will be sent to them in due course.

Yours sincerely

The Director General of ENSM,
Director of ENSA
Manuel BRISSAUD

A blue ink signature of Manuel BRISSAUD, consisting of a stylized 'M' and 'B' followed by a horizontal line.

The President of S.N.M.S.F.
Eric BRECHE

A black ink signature of Eric BRECHE, featuring a long horizontal line with a vertical stroke intersecting it.



Meeting/exchange with European delegations CTT safety test



Programme planned

Wednesday, April 3rd 2024

Optional : ski outing

6.00 p.m.: Arrival and welcome of delegations + presentation of the two-day programme.

7.30 p.m.: Dinner

Thursday, April 4th 2024

8.00 a.m.: Rendezvous at the ENSA (Alpine skiing and safety equipment: avalanche transceivers/ shovels/probes)

- ✓ A look at the three CTT field safety tests:
Interpretation of avalanche danger forecasts,
Group leadership
Warning message
- ✓ Visit to the Chamonix ski area with the French instructors

1.00 p.m.: Lunch (A hot meal at the Plan Joran High Altitude Restaurant)

- ✓ A short look at the event:
Understanding meteorology, high-mountain dangers and snow cover

2.30 p.m.: (indoors)

- ✓ Discussions/Exchanges / Harmonization of methods of assessment for the CTT "Safety" tests

7.30 p.m.: Dinner

Friday, April 5th , 2024

8.00 a.m.: Rendezvous at the ENSA (Alpine skiing and safety equipment: avalanche transceivers / shovels/probes)

- ✓ A look at the CTT Safety test in the field :
A multi-victim search
Mountain questions test
- ✓ Harmonization of methods of assessment for the CTT "Safety" tests

Midday: Lunch

2.30 p.m.: output of the two days